Boletín nº 1 - 23 de enero de 2014

El reto de gestionar la red viaria local

El próximo 11 de marzo, dará comienzo en Zaragoza el 22º Symposium Nacional de Vías y Obras de la Administración Local (Vyodeal). Se trata del congreso más veterano dedicado de forma exclusiva a analizar los retos de las carreteras dependientes de diputaciones, cabildos y consells. Con el lema "Anticipando el futuro", el Vyodeal regresa con nuevos contenidos y temas de debate. Más información - Ver avance de programa.

Nuevo espacio Vyodeal:

Ejemplos de éxito en redes locales Presentaciones reservadas a técnicos de las administraciones públicas

El próximo 31 de enero finaliza el plazo

para la presentación de los resúmenes correspondientes a las comunicaciones libres y a los trabajos sobre "Buenas prácticas en carreteras de Diputación. Ejemplos de éxito en redes locales".

PLAZOS Y REQUISITOS

Registrese online

a través de la web del congreso y obtenga un 5% de descuento (sólo pago con tarjeta de crédito y antes del 3 de marzo). Los socios de la AEC cuentan con descuentos adicionales en las tarifas.

DESCUENTOS Y CUOTAS

Ponentes generales

Son Miguel Ángel Arminio, Director General de Carreteras del Gobierno de Aragón, y Gonzalo López Pardos, Director del Área de Cooperación e Infraestructuras de la Diputación de Zaragoza.

VER MÁS

Síganos en twitter

Facebook y El Blog de la Carretera. La actualidad del congreso paso a paso a través de las redes sociales de la Asociación Española de la Carretera.

Y no olvide el hashtag: #22vyodeal.







Organiza:





Asociación Española de l Carretera







Colaboran:



